Fe de errores

En la figura 2 de la Carta al Director "Tumor estromal de localización gástrica" de D. Sánchez-Muñoz, E. Hoyas Pablos, M.V. Galán Jurado, P. Guerrero Jiménez, M. Romero-Gómez y M. Castro Fernández, publicada en Gastroenterología y Hepatología (Gastroenterol Hepatol 2004;27[7]:429-35) la figura 1 se repitió dos veces por lo que a continuación reproducimos de nuevo dicha carta con las figuras correctas.



TUMOR ESTROMAL DE LOCALIZACIÓN GÁSTRICA

Sr. Director: Los tumores estromales gastrointestinales (GIST) son una entidad relativamente poco frecuente, aunque son la estirpe tumoral mesenquimal más frecuente del aparato digestivo. La localización más frecuente es la gástrica¹, aunque aparecen asimismo en cualquier localización del tubo digestivo, incluyendo el mesenterio y el peritoneo. Presentamos un caso de un tumor estromal gástrico.